

65ème assemblée générale du 22 novembre à Genève

Damien Romanens, Président, nous souhaite la bienvenue à la 65^{ème} assemblée de l'ARMH.

L'ordre du jour est le suivant:

- 1 Ouverture de l'assemblée
- 2 Approbation du PV de la dernière assemblée
- 3 Rapport du président
- 4 Rapport du caissier
- 5 Rapport des vérificateurs
- 6 Admission démission
- 7 Nomination des vérificateurs
- 8 Proposition du comité
- 9 Proposition individuelle
- 10 Organisation de la prochaine assemblée générale
- 11 Clôture et remerciements

1) Ouverture de l'assemblée.

Nous faisons passer une feuille pour le contrôle des présences. Merci de la compléter avec vos adresses et numéro de téléphone.

Se sont excusés : Florence Kissling, Laurent Oppliger, Jean-Daniel Ducret, Bertrand Favre, Alain Dessarp, Moita Ghislaine, Anthony Leclerc, Jean François Fave, Leuba Cédric

2) Approbation du procès-verbal de la 64ème AG

Le PV de la dernière assemblée a été publié dans le journal Horticulture romande et sur le site internet de l'association, personne ne demande sa re-lecture, il est donc approuvé par acclamation.

A la demande des membres présents, le PV de cette assemblée sera envoyé avec la convocation pour la prochaine assemblée.

3) Rapport du président.

Je vous demanderai tout d'abord une minute de silence en mémoire de Marcel Bendel, décédé cette année.

Nous avons organisé en collaboration avec L'ACL des journées de formation continue le 23 et 24 janvier 08 sur les thèmes des nouveaux ravageurs et maladies des plantes cultivées en Suisse et sur les Energies renouvelable et leurs utilisations.

Ces premières journées, ont été couronnées d'un franc succès tant du côté de la participation et de l'organisation que financièrement. En effet, la journée du 24 janvier, organisée par l'Armh a eu une nettement plus grande

affluence que les cours précédemment organisés sans l'ACL. Au niveau financier le cours nous a rapporté environ 2000.- En plus 5000.- ont été mis en réserve sur un compte commun comme provision pour les journées futures. Etant donné ces résultats, nous avons décidé de poursuivre cette aventure avec l'ACL. Cette année, les cours auront lieu le 28 et 29 janvier 2009. Les thèmes seront sur les accessoires de jardin et les reverdissements de l'impossible. Je vous demande donc de réserver ces dates et d'en faire la promotion. La journée du 29 janvier étant bien avancée dans son organisation, nous pouvons déjà vous dévoiler le contenu (lire le programme). Je vous rappelle que les prix de ces cours sont préférentiels pour les membres de l'armh. Une nouveauté pour cette année, le prix pour les apprentis sera aussi réduit au maximum.

Nous avons également été présent avec un stand à l'exposition de la section Riviera-Cahblais de l'Association Vaudoise d'Horticulture à la Tour-de-Peilz le 25 et 26 octobre dernier.

Le nouveau site de l'Armh est en ligne. Je vous invite à le découvrir sous www.armh.ch. Vous y trouverez des dates à retenir, les comptes rendu de manifestation, les coordonnées des membres du comité, etc.

Pour que le site reste intéressant, il est important qu'il soit mis à jours régulièrement. Si vous avez des informations diverses sur l'activité des métiers verts, compte rendu etc., Vous pouvez sans autre en informer une personne du comité qui se fera un plaisir de les publier.

La nouvelle adresse email de l'association est info@armh.ch

Je souhaiterais profiter de l'occasion pour remercier Francisco et Ghislaine Moita pour la construction et la mise en place du site.

Pour tous ceux qui arrivent bientôt ou qui ont déjà passé l'âge de recevoir le gland pour les 25 ans passés dans la société, nous leur prions de patienter un petit peu, car nous allons remettre ça sur pieds à partir de l'année prochaine.

Pour terminer, je relèverai avec optimisme la bonne participation à cette assemblée, par rapport à celle de l'année passée. C'est en nette progression, mais on peut encore faire plus au vu du nombre de membres dans la société.

Merci à tous.

4) Rapport du caissier.

Le président passe la parole à Sylvain Bigler, caissier de l'association pour la présentation des comptes 2007-2008

Notre société se porte bien nous avons en caisse : 551.40.- sur le compte d'épargne : 15'626.55.- et sur le compte courant : 11'148.15.-, pour un total de 27'326.10 avec une augmentation de fortune de 1'140.55.-

5) Vérificateurs des comptes.

Le président demande à Pierre Alain Zangger de nous faire part du rapport. Il

prend la parole, les vérificateurs se sont rencontrés le 18 novembre pour vérifier les comptes. Ils en ont constaté l'exactitude et ils proposent à l'assemblée de les accepter.

Les membres présents acceptent les comptes à l'unanimité.

6)a Admission / démission au sein de la société :

Nous déplorons cinq démissions, celle de Monsieur Luc Rollier, Olivier Debès Jean-Jacques Zurlinden , Mélanie Rouiller et Christophe Miévile

Par contre, nous avons la joie d'accueillir des nouveaux membres : Yves Mischler, Claude Giroud, Julien Corminboeuf, Patrick Pellaton et Jean-Luc Paquier.

6 b Admission démission au sein du comité

Nous avons reçu malheureusement une démission au sein du comité. Il s'agit de Florence Kissling qui nous quitte après deux ans. Le raison principale étant la surcharge de travail. Elle va encore rester au comité jusqu'à la fin janvier pour nous aider pour les cours de perfectionnement. Je la remercie pour tout le travail accompli au comité.

Nous recherchons donc un nouveau membre pour le comité, si quelqu'un est intéressé il peut se manifester auprès d'un membre du comité.

7) Nomination des Vérificateurs aux Comptes

Sont nommés contrôleur des comptes : Emile Gingins, Anthony Leclerc. Francisco Moita comme suppléant.

8) Proposition du Comité

Le comité n'a pas de proposition à vous faire, si ce n'est que nous reconduisons notre collaboration avec l'ACL pour les cours de perfectionnement,

9) Propositions Individuelles

Jacques Bridet nous parle d'une nouvelle entreprise spécialisée dans la végétalisation présente aux Floralies

Pierre-Alain Zangger nous annonce une journée de perfectionnement organisée le 6 février par la SVH (Société Vaudoise d'Horticulture)

Vincent Compagnon nous annonce une journée de perfectionnement sur les grands arbres qui aura lieu à Lullier le 9 décembre.

Jean Schneider nous annonce les 100 ans de l'ACL en septembre 2010 en même temps que les portes-ouvertes de l'école de Lullier

Yves Fessler nous demande ce que nous comptons faire avec notre capital, une discussion s'en suit, le comité va y réfléchir et faire des propositions surtout dans la formation et la promotion de nos métiers.

Pierre-Alain Zangger demande ce qu'il en est avec les nouveaux cours Brevet, Maîtrise ? Alain Merlier lui répond que c'est Monsieur Andreas Wigger qui est en train de mettre en place cette formation, il y aura une session en automne 2009 pour les brevets de Paysagiste.

Pierre-Alain Zangger ajoute qu'il serait intéressant de pouvoir suivre ces cours

en 'auditoire libre' pour faire un peu de perfectionnement.

10 Organisation de la prochaine assemblée générale

Après discussion c'est le Gros-de-Vaud qui est choisi comme lieu de rencontre pour notre prochaine assemblée, la date reste à convenir et sera communiquée par la suite.

11) Clôture

Le président remercie encore Francois Corbaz et Eric Schweizer semence SA pour le financement de l'apéro d'aujourd'hui.

Alain Merlier nous explique le déroulement pour la suite de la journée

La parole n'étant plus demandée, le Président clos la 65^{ème} assemblée et nous souhaite à tous une excellente journée.

En remplacement de la secrétaire, le caissier : Sylvain Bigler